

La Fe No 53

La Fe En La Promesa De Dios Acerca De Su Ministerio Quíntuple

20 de septiembre de 2017

Pastor, Brian Kocourek

Esta mañana me gustaría hablarles acerca del ministerio quíntuple que Dios ha puesto en la iglesia y mostrarles que debe haber fe en la Palabra de Dios para creer lo que Dios ha dicho acerca de este don a la iglesia para que esto ocurra. Don a la iglesia para cumplir la Palabra de Dios al respecto, y para que la promesa asociada con este don a la iglesia se cumpla en la misma iglesia. Porque con cada Edad de la Iglesia, Dios envía un Mensajero de esa edad y luego de ese Mensajero sale la Palabra de los Hombres que han sido enseñados fielmente.

Del libro del Hermano Branham titulado Las Siete Edades De La Iglesia Capítulo 4 - La Edad De La Iglesia De Esmirna P: 140 El Hermano Branham dijo: "En cada edad tenemos exactamente la misma norma. Por eso es que la luz viene a través de algún mensajero dado por Dios en un cierto lugar, y luego de aquel mensajero la luz se difunde por medio del ministerio de otros que han sido fielmente instruidos.

Ahora, me gustaría desglosar lo que él dice aquí.

- 1) La luz del Evangelio en cada edad llega a un Mensajero dado por Dios para esa Edad. Eso es lo primero y más importante para ser grabado en nuestras mentes para entender.
- 2) De ese Mensajero se difunde esa misma luz, ese mismo Evangelio a través del ministerio de los demás.
- 3) Esos otros son hombres que han sido fielmente instruidos.

Por lo tanto, como dice Dios en **Amós** capítulo **3**, cuando Dios desea dar a conocer sus planes, primero enviará un profeta.

Amós 3:7 *Porque no hará nada Jehová el Señor, sin (o aceptará) que revele su secreto a sus siervos los profetas.*

Entonces vemos que Dios ha hecho una promesa al hombre de que antes de que haga algo, él enviará un profeta al pueblo. Dios le revelará ese secreto al profeta y luego ese Profeta hablará lo que Dios le ha instruido que hable. Pero Dios no ha terminado aquí y tampoco el profeta Amós.

Entonces vemos que Amós añade a esto diciendo: **8 Si el león ruge, ¿quién no temerá? Si habla Jehová el Señor, ¿quién no profetizará?**

Entonces vemos que cuando Dios ruge Su Mensaje como un león, es imposible que el profeta no diga lo que Dios le dijo que dijera.

Ahora, a partir de esto vemos en **Amós 3:7** que Dios nunca hará nada hasta que primero revele lo que va a hacer a través de un profeta de Su elección. Y luego nos dice que cuando Dios le habla a ese profeta y le revela su plan, es muy imposible que ese profeta no hable como que la gente tema cuando escuchen la voz de los leones rugir.

El Hermano Branham dice en su sermón, **El Camino De Un Verdadero Profeta 63-0119 P: 96** "La Biblia dice: "Cuando Dios... Cuando un león ruge, ¿quién no temerá? Y cuando Dios habla, ¿cómo podemos evitar profetizar?" ¿Cómo podemos evitarlo? Cuando Dios habla, el profeta clama la Palabra Hablada. Y si es la Palabra de Dios... Y cuando el león ruge, los escarabajos y todo se calla, porque ellos tienen temor. Su rey está—está hablando. Ellos tienen el sentido suficiente, la audacia, y el honor suficiente, para respetar a su rey cuando él habla. Así que, Dios habla por miedo de Su Palabra, y que toda criatura de Su creación ponga atención. Él está hablando en estos últimos días. Él está dando Su Palabra. Y que toda criatura que pertenece dentro de Su Reino preste atención a lo que Él está diciendo. Deténganse. Examínense. Él está rugiendo hoy, rugiendo por medio de Su Palabra vindicada. Él se está dando a conocer. Cuando Él ruge en estos últimos días, prestemos atención, y sepamos que hay algo a punto de suceder, sabiendo que Dios nunca hace eso sin primeramente rugir. Cuando Él ruge, algo sigue ese rugir, sí, porque entonces es que se va a presentar. Él dijo: "¿Ruge un león sin tener una razón? ¿Clama un leoncillo, saliendo de la cueva, sin haber atrapado algo?" ¿Ven? Dios tiene una razón para rugir, porque Él sabe que juicio está a la mano.

Entonces vemos que Dios prometió enviar un profeta cuando se está preparando para hacer algo. Pero no se detiene allí. El Hermano Branham dice que la Luz viene a un hombre, un profeta en cierta área, y luego de ese profeta esa misma Palabra, esa misma luz saldrá por el ministerio de otros, y estos tienen que ser hombres que han sido fielmente instruidos.

Luego el hermano Branham continúa advirtiéndonos "Pero, desde luego, todos aquellos que salen no siempre comprenden cuán necesario es decir SOLAMENTE lo que el mensajero ha dicho. Recuerde: Pablo advirtió a la gente que dijera solamente lo que él dijo: ¿Acaso ha salido de vosotros la palabra de Dios, o sólo a vosotros ha llegado? Si alguno se cree profeta, o espiritual, reconozca que lo que os escribo son mandamientos del Señor. **I Corintios 14:36 y 37** Le agregan aquí o le quitan allá, y dentro de poco tiempo

el Mensaje ya no es puro y el avivamiento se muere. Cuánto cuidado debemos tener de oír una Voz, porque el Espíritu solamente tiene UNA Voz, la cual es la Voz de Dios. Pablo les advirtió que dijeran lo que él dijo, como también lo hizo Pedro. Él les advirtió que ni AUN EL (PABLO) podía cambiar una sola palabra de lo que había dado por revelación. Oh, ¡cuán importante es oír la Voz de Dios por medio de Sus mensajeros, y luego decir lo que les ha sido dado a ellos para decir a las iglesias!

Entonces vemos que hay un modelo para cada edad. **1) Dios envía un profeta con un Mensaje** **2) Dios levanta otros ministros que son fielmente instruidos**, es decir que son fieles a la enseñanza, fieles a lo que se ha enseñado, hombres que se han sometido a ese Mensajero su Mensaje, y **3) Luego, estos hombres toman esa Palabra y la difunden** mostrando que hay Una voz, la voz de Dios, aunque hay un modelo que muestra que hay más de una persona involucrada en esa voz que se transmite a los demás.

Ahora, aquí es donde yo creo que muchos de los que afirman seguir este Mensaje lo han malinterpretado. Ellos suponen que la voz es la voz de cierto hombre, de un solo hombre, pero eso no es lo que nos dice la Biblia. La Biblia nos dice que es la Voz de Dios primero a cierto hombre, y este hombre que es capaz de hacer eco de lo que Dios dijo, se convierte en un mensajero con un Mensaje, el mismo mensaje que Dios les dio, y luego esa misma voz (que es la Palabra de Dios) avanza a través del ministerio de otros que han sido fielmente instruidos.

Ahora, para ser fielmente instruidos hay dos requisitos.

1) Tiene que haber uno que sea fiel para enseñar, y **2) tiene que haber otros que hayan aprendido a callar y escuchar** al que les enseña.

Ahora, hace unas semanas les mostramos del mensaje y de las Escrituras que hay una sola Voz de Dios para cada edad, pero esa voz fluye a través de los labios de muchos ministros a lo largo de las edades.

De Su sermón **La Visión De Patmos 60-1204E P: 108** el hermano Branham dijo: *"Ahora, veamos, pronto estaremos... ahora al final de la página: ...cabellos como lana, ... y sus ojos...llamas de fuego; y sus pies semejantes—pies semejantes al bronce..., refulgente como en un horno; y su voz...estruendo de mucha agua. "Voz de muchas aguas". ¿Qué representan las aguas? Si quieren marcarlo, vuelvan a Apocalipsis 17:15, y encontrarán que la Biblia dice: "Las aguas que tú viste son pueblos y muchedumbres y naciones y lenguas". Muy bien: "Voz". ¿Qué cosa tan horrible para un alma errante en el mar de la vida! Sin piloto que la guíe, suelta, flotando con las mareas, escuchar el rugido de las grandes cataratas, las cascadas. ¡Qué cosa*

tan horrible será para un alma errante! “**Voz de muchas aguas**”. ¿Qué es **Su voz**? Es el juicio; **la voz de los ministros, por medio del Espíritu Santo, que clamaron a la gente en cada edad, parados allí. La Voz de muchas** aguas clamaron, **pueblos y muchedumbres. La voz de esas siete estrellas** en Su mano, **a cada edad de la iglesia**, predicando el bautismo del Espíritu Santo, el bautismo en el Nombre de Jesús, hablar en lenguas, el poder de Dios, la resurrección de Cristo, la Segunda Venida, juicio Divino. **La voz de muchas aguas** vino de este semejante al Hijo del Hombre, muchas aguas.

Fíjense, esto se relaciona perfectamente con lo que escuchamos al hermano Branham decirnos en **El Libro Las Siete Edades De La Iglesia. P:140** donde él dijo, “**En cada edad tenemos exactamente la misma norma. Por eso es que la luz viene a través de algún mensajero dado por Dios en un cierto lugar, y luego de aquel mensajero la luz se difunde por medio del ministerio de otros que han sido fielmente instruidos.**”

Entonces, ¿cómo se esparce por todo el mundo la luz de la que habló el profeta vindicado de Dios? ¿Por la gente que escucha las cintas? No señor, porque hay cientos de idiomas en el mundo, y la voz de William Branham vino hablando solo en inglés, y la mayoría del mundo no habla inglés.

Ahora, yo quiero que se detengan aquí y piensen. Ese es el problema con muchas personas que no se detienen a pensar en cómo Dios hace las cosas. ¿Cómo puede una persona que no tiene ni idea de lo que dice el idioma inglés, entender lo que el profeta nos está diciendo en esas cintas?

No se puede obtener la revelación de la Palabra Hablada a través de un diccionario, aunque muchos lo han intentado y han fallado miserablemente.

Algunos dirán, bueno, es por eso que contratamos traductores para traducir las palabras del inglés al español o al francés o a muchos otros idiomas.

Bien, tomemos ese pensamiento por un minuto entonces. ¿Cómo esa persona que está traduciendo las palabras del hermano Branham, dice lo que quiere decir al hablar otro idioma para hacerlo? Ningún idioma tiene traducciones perfectas uno por uno de las palabras de un idioma a otro. Yo creo que cualquier persona con algo de sentido común admitirá entonces que el traductor tiene que comprender lo que se dice y reformular lo que se dijo en palabras que produzcan el mismo significado en su otro idioma.

Entonces, ¿por qué algunos tienen problemas con la predicación de los predicadores? Mientras digan lo mismo, no importa si usan las mismas palabras para decirlo. Ahora, miren lo que el Apóstol Pablo dice acerca de poder entender las cosas de Dios.

En **1 Corintios 2: 9** *Antes bien, como está escrito: Cosas que ojo no vio, ni oído oyó, Ni han subido en corazón (entendimiento) de hombre, Son las que Dios ha preparado para los que le aman.*

Ahora, eso es bastante inclusivo lo que acaba de decir, y "**Ningún hombre**" significa "**ningún hombre**". Eso significa "**Nadie**" en absoluto. Ningún hombre ha visto, ni ha oído, ni ha podido entender las cosas de Dios por el oír y el ver. Pero luego nos dice cómo es posible que los hombres entiendan las cosas de Dios, pero sólo hay una manera que es posible, **10 Pero Dios nos las reveló a nosotros por el Espíritu;**

Fíjense que nos está diciendo que se necesita el Espíritu Santo de Dios para revelar lo que Dios quiere decir. No podemos conseguirlo por nuestra cuenta, no importa cuánto lo oigamos y cuánto lo veamos. Es imposible sin el Espíritu Santo darnos un entendimiento de las cosas de Dios. Dios tiene que revelarlo. Eso es lo que nos está diciendo aquí.

Luego agrega, "*porque el Espíritu todo lo escudriña, (y hay un solo "El Espíritu" y ese es el Espíritu de Dios) porque el Espíritu (el Espíritu de Dios) todo lo escudriña, aun lo profundo de Dios. y luego Pablo dice: **11 Porque ¿quién de los hombres sabe las cosas del hombre, sino el espíritu del hombre que está en él?***

Fíjense que nos dice que se tiene que ser hombre para entender las cosas de un hombre. Luego nos está guiando a entender por esta analogía que a menos que tengamos el Espíritu de Dios, ¿cómo se puede siquiera esperar entender las cosas de Dios? Como dijo el hermano Branham, el nudo en un árbol no tiene entendimiento de las cosas de un hombre porque no puede vivir y moverse como un hombre puede hacerlo.

El Hermano Branham explica esto en su sermón **Regreso Y Jubileo 62-1122 P: 39** *Antes de poder ser un cuerpo de seres humanos... Antes de yo poder actuar, caminar y hablar como un humano, tengo que haber nacido como humano. ¿Cómo podría saber el nudo de un árbol cómo me comporto yo? ¿Cómo podría decir: "Yo no me comporto así"? La única manera de hacerlo es naciendo igual que yo. Así es como está muerta la organización, alejó a la gente, porque se fue tras un credo. Pero para ser un hijo de Dios se tiene que nacer del Espíritu de Dios, entonces Ud. llega a ser como Cristo y hace las obras de Cristo; entonces Ud. ya no será raro para esa gente. Un humano que se comporta como humano no es raro. Y un Cristiano que se comporta como Cristiano, nacido del mismo Espíritu... Observen al grupo Pentecostal en el principio, ese mismo grupo Pentecostal se comporta igual si es nacido del mismo Espíritu, porque ha nacido. Por eso es que hoy día, la gente no entiende*

a la iglesia. Y la iglesia ha comenzado a volverse fría y formal, siguiendo credos y cosas y apartándose de la guianza del Espíritu Santo. Muy bien

Así que el Apóstol Pablo nos dice *"Así tampoco nadie conoció las cosas de Dios, sino el Espíritu de Dios"*.

Ahora, si creemos lo que el apóstol Pablo nos acaba de decir aquí, entonces nadie puede conocer las cosas de Dios, a menos que sean nacidos del mismo Espíritu de Dios.

Luego añade: *12 "Y nosotros no hemos recibido el espíritu del mundo, sino el Espíritu que proviene de Dios, para que sepamos lo que Dios nos ha concedido,*

Ahora, no se puede decirlo más claro que lo que dice el Apóstol Pablo aquí. Es imposible entender las cosas de Dios a menos que se nazca del mismo Espíritu de Dios que escribió la palabra, entonces y únicamente entonces se podrá comprender las cosas de Dios.

13 lo cual también hablamos, no con palabras enseñadas por sabiduría humana, sino con las que enseña el Espíritu, acomodando lo espiritual a lo espiritual.

Aquí el apóstol Pablo nos dice que si tenemos el Espíritu Santo entonces compararemos las cosas de Dios con las cosas de Dios, espiritual con lo espiritual. Pero en su próximo versículo nos dice que eso es imposible para el hombre no regenerado que no ha nacido de nuevo.

Él dice: *14 "Pero el hombre natural (el hombre que no ha nacido de nuevo con el Espíritu de Dios) no percibe las cosas que son del Espíritu de Dios, porque para él son locura, y no las puede entender, porque se han de discernir espiritualmente"*.

Fíjense que él dice que es imposible que el hombre que no ha nacido de nuevo entienda las cosas de Dios, dice que no puede conocerlos si no nace de nuevo.

Y luego dice: *15 "En cambio el espiritual (el que está lleno del espíritu) juzga todas las cosas; pero él no es juzgado de nadie. 16 Porque ¿quién conoció la mente del Señor? ¿Quién le instruirá? Mas nosotros tenemos la mente de Cristo.*

Por lo tanto, si un hombre no tiene el mismo espíritu viviendo en él que escribió la Palabra, ¿cómo es posible que él entienda esa misma Palabra?

Y llevando este entendimiento al siguiente nivel, ¿cómo puede alguien ser un buen traductor de las cintas si no ha nacido de nuevo? ¿Cómo puede un hombre que no está lleno del Espíritu ser capaz de entender la Palabra que es dada por

la inspiración del Espíritu Santo por alguien que está lleno del Espíritu Santo? No se puede hacer, y es por eso que el trabajo de traducción es tan importante y tiene que ser muy cuidadoso quien traduce una Palabra Revelada por el Espíritu. Porque si él mismo no está lleno del Espíritu, entonces solo está adivinando lo que realmente se está diciendo.

Si un traductor no tiene el Espíritu Santo, no podrá traducir lo que dijo el profeta en un contexto comprensible e inteligible. Y es por eso que hay tantas doctrinas falsas flotando alrededor del Mensaje. Los hombres no han traducido fielmente el Mensaje por lo que dijo el profeta.

Siempre he dicho que no se puede simplemente tomar un diccionario para traducir de un idioma a otro sin entender primero a la persona que está hablando y lo que está tratando de transmitir. Eso es lo que significa "***hombres fielmente instruidos***".

Hermano Vayle me dijo personalmente que lo que el hermano Branham quiso decir con lo que dijo allí, es que Dios desciende a través de la columna de fuego a un hombre en CIERTA área, y luego esa luz del Evangelio que enseña ese profeta a quien Dios vindica, y que el profeta enseña a otros hombres, y luego de allí esas palabras salen a través de aquellos hombres que han sido enseñados personalmente por ese maestro o profeta Fiel.

Él dijo, "es por eso que él cree que Dios no le da la revelación a un hombre aquí en Estados Unidos y luego otro hombre la recibe independientemente en Europa y luego alguien más la recibe independientemente en África o América del Sur.

Miren el modelo para cada edad. Dios levantó a Moisés y luego Josué vino después de Moisés, pero no independientemente de Moisés. Josué era un ministro bajo la tutela de Moisés.

Josué 1:1 Aconteció después de la muerte de Moisés siervo de Jehová, que Jehová habló a Josué hijo de Nun, servidor de Moisés, diciendo: 2 Mi siervo Moisés ha muerto; ahora, pues, levántate y pasa este Jordán, tú y todo este pueblo, a la tierra que yo les doy a los hijos de Israel. 3 Yo os he entregado, como lo había dicho a Moisés, todo lugar que pisare la planta de vuestro pie.

Fíjense que la promesa fue hecha a Moisés y confirmada a través de otro ministerio, el de Josué, quien siguió los pasos y fue un ministro de Moisés, lo que significa que fue enseñado por Moisés.

Yo conozco hombres que tratan de traducir sermones a su propio idioma y que no entienden ni una sola palabra de inglés. Pero en su corazón quieren tanto traducir esos sermones y enseñar lo que saben que dijo ese ministro porque él

era un hermano lleno del Espíritu Santo. Así que tuvieron que idear una manera de hacerlo. Entonces el hombre toma los sermones traducidos de este hermano lleno del Espíritu Santo que han sido traducidos del inglés a otro idioma, y luego los traduce todavía a un tercer idioma, y luego afirma que esta tercera traducción es tan pura como el texto original.

Ahora bien, a menos que la primera traducción sea pura, la segunda traducción de la primera no puede de ninguna manera ser pura o errónea.

Ahora, aquí es donde estoy llegando. Cualquiera que entienda idiomas sabe en primer lugar que ningún idioma tiene todas las palabras similares a cualquier otro idioma. Si ese fuera el caso, no sería otro idioma sino el mismo idioma. Y, además, cualquier persona con conocimientos de inglés, por lo que habrá errores en cualquier traducción y cuanto más se traduzca de una traducción, los errores crecerán.

Ahora, si Uds. pueden ver la importancia de tener un entendimiento sólido de varios idiomas, y tener el mismo Espíritu Santo en Uds. que habló el Mensaje a través del Profeta de Dios, entonces tal vez entenderán cómo el ministerio de un traductor es muy similar al de un ministro quíntuple.

Y lo que no entiendo es cómo los hombres pueden decir "*escuchen las cintas y solo las cintas*", y afirmar que el deber de los ministros quíntuples es solo reproducir cintas y, sin embargo, pensar que es diferente hacer y vender cintas. que se traducen a cientos de idiomas donde los traductores tienen que elegir otras palabras además de lo que el profeta no dijo para tratar de transmitir lo que el profeta realmente estaba diciendo. E incluso después del hecho de que estos que venden estas cintas no hablan ninguno de esos otros idiomas a los que se están traduciendo las cintas y, por lo tanto, no pueden verificar por sí mismos lo que están vendiendo, se están produciendo los mismos pensamientos.

Por lo tanto, Uds. dirían que tendría que haber cierta confianza en la habilidad de un traductor para decir lo que el hermano Branham está diciendo usando otras palabras para decirlo.

Ahora, aquí está la pregunta de \$100. Entonces, ¿por qué estas mismas personas que graban cintas tienen prejuicios contra los ministros quíntuples por hacer lo mismo que hace el traductor que contratan? Básicamente, ¿no es lo que hace el traductor al usar su mejor conocimiento y comprensión de las palabras de su idioma y del idioma inglés para encontrar las palabras que mejor se ajustan a la explicación de lo que está diciendo el profeta de Dios?

Entonces, ¿por qué los hombres permitirían que un traductor use otras palabras que las que el profeta realmente dijo para traducir el sermón y luego criticar a

un verdadero ministro quíntuple por hacer exactamente lo mismo, usando sus propias palabras para decir lo que él dijo el profeta para transmitir el entendimiento de la mejor manera que saben hacerlo.

Dicen, bueno el hermano Branham dijo, "digan lo que está en las cintas y sólo lo que está en las cintas". Y eso no es diferente de lo que dijo Pablo: "*Si alguno predica contrario a lo que yo he predicado, sea anatema*". Pero como Pablo nunca tuvo la intención de que otros dijeran solo las palabras exactas que dijo, como si les dijera a otros que solo pueden leer lo que él dijo, del mismo modo, el hermano Branham no nos estaba diciendo que solo podemos usar las palabras que usó para decirlo.

Pero luego diga que está bien que un traductor lo haga, pero no hombres de Dios llenos del Espíritu Santo y colocados en la iglesia por Dios mismo.

Afirman que están haciendo la obra de Dios al enviar cintas traducidas a varios idiomas y estoy totalmente de acuerdo con lo que están haciendo. Pero los hechos reales son que para traducir de un idioma a otro se debe entender lo que se dice y luego usar las palabras en ese otro idioma que mejor expresen lo que se dijo. Entonces, el traductor tiene que elegir las palabras en su propio idioma que mejor digan lo que dijo el profeta, entonces, ¿cómo podemos afirmar entonces que un ministro quíntuple que predica el Mensaje usando sus propias palabras para hacerlo, no está haciendo la obra de Dios porque él, según ellos, solo debería estar presionando un botón para reproducir la cinta para que la gente pueda escucharla solo del hermano Branham.

Sabemos que hay personas que dicen ser solo Jesús, pero ahora en esta hora tardía tenemos personas que son solo "Branham".

Así que esta mañana yo deseo comenzar una miniserie dentro de nuestra serie sobre la fe para profundizar en este asunto y yo espero que obtengamos algo de claridad sobre el verdadero ministerio de aquellos que son instruidos fielmente, esos "otros ministros" de los que habló el hermano Branham, que son los cinco oficios ministeriales de los que habló el apóstol Pablo.

Y haremos esto porque hemos leído donde el hermano Branham nos habló sobre el modelo que Dios usa en cada edad. Y como el profeta nos dijo cuál es la norma para cada edad y si creemos lo que nos enseñó, entonces tenemos que enseñarlo a otros de la misma manera que él lo enseñó.

¿Y qué nos enseñó? Él dijo: *Por eso es que la luz viene a través de algún mensajero dado por Dios en un cierto lugar, y luego de aquel mensajero la luz se difunde por medio del ministerio de otros que han sido fielmente instruidos.*

Ahora, eso es lo **que él dijo**, y el **hermano Branham quiso decir lo que dijo y dijo lo que quiso decir**. Y si Uds. enseñan de otra manera que no sea lo que él dijo, entonces no tienen idea de cómo Dios trabaja y ha trabajado a lo largo de los siglos.

Otra cosa que yo quiero que Uds. entiendan es esto. Dijo que **la luz se difunde por medio del ministerio de otros que han sido fielmente instruidos**.

Ahora bien, como dije antes, ¿cómo se puede pretender ser instruido fielmente si no se ha sometido al que está enseñando? Tiene que haber uno que enseñe fielmente y otros que hayan sido fieles para callar y escuchar. Y el hermano Branham nos enseñó que **esta es la norma que Dios ha usado a lo largo de cada edad de la iglesia**.

Ahora, en la declaración del libro de las Edades de la iglesia que leímos para comenzar nuestro mensaje esta mañana, vimos que el hermano Branham dijo que Dios estableció un modelo que se tiene que seguir en cada edad. Dijo que Dios envía Luz a un profeta vindicado para hacer eco de lo que Dios le dice que diga, luego ese mismo profeta mensajero instruye fielmente a otros ministros en su área que luego son ordenados para llevar ese mismo mensaje para difundir esa luz o Mensaje. Y luego el hermano Branham nos advierte cómo diferenciar a los que son fielmente enseñados de aquellos que no han sido fielmente enseñados.

Él dice: "*Pero, desde luego, **todos aquellos que salen** no siempre comprenden cuán necesario **es decir SOLAMENTE lo que el mensajero ha dicho**. Recuerde: **Pablo advirtió a la gente que dijera solamente lo que él dijo**: *¿Acaso ha salido de vosotros la palabra de Dios, o sólo a vosotros ha llegado? Si alguno se cree profeta, o espiritual, reconozca que lo que os escribo son mandamientos del Señor. I Corintios 14:36 y 37 **Le agregan aquí o le quitan allá**, y **dentro de poco tiempo el Mensaje ya no es puro** y **el avivamiento se muere**. Cuánto cuidado debemos tener de oír una Voz, porque el Espíritu solamente tiene **UNA Voz, la cual es la Voz de Dios**. **Pablo les advirtió que dijeran lo que él dijo**, como también **lo hizo Pedro**. Él les advirtió que ni AUN EL (PABLO) podía cambiar una sola palabra de lo que había dado por revelación. Oh, ¡cuán importante **es oír la Voz de Dios por medio de Sus mensajeros**, y luego **decir lo que les ha sido dado a ellos para decir a las iglesias!****

Bien, así que añadir y quitar trae una evidencia de que el fuego del avivamiento se está extinguiendo.

Ahora, cuando el hermano Branham dijo, **deben aprender a decir solo lo que el Mensajero ha dicho**, no nos está diciendo que debemos usar las mismas

palabras para hacerlo. Como yo mencioné anteriormente, es imposible traducir de un idioma a otro y usar las mismas palabras. No se puede hacer. Y tampoco un Apóstol puede decirlo como lo dice un maestro o como lo dice un evangelista. Pero cada uno puede enseñarlo claramente usando las palabras que Dios les da para decirlo a fin de dejar claro el mensaje a las personas a las que se dirige.

Ahora bien, ningún estudio sobre el ministerio quíntuple estaría completo sin examinar primero lo que dijo el apóstol Pablo al respecto y los atributos y características que conciernen a estos cinco dones para la iglesia, como vemos en Efesios, capítulo 4.

Por lo tanto, vayamos en nuestras biblias a **Efesios 4:** y comencemos nuestra lectura desde el versículo **11 Y él mismo ...**

Ahora, Pablo está hablando de **Dios** aquí,) **Y él mismo** (Dios) **constituyó a unos,**

Ahora bien, esta palabra **unos** habla de un número considerable o **un número a considerar.** **Algunos** no hablan de una gran cantidad, sino de un número indeterminado a considerar que es mayor que uno.

Así que leemos, **Y Dios constituyó a unos,** así que estamos viendo algo que Dios hace. Esto que Dios da entonces es un regalo de Dios, entonces esto no tiene nada que ver con los que se dan, sino que esta es una declaración sobre lo que Dios está haciendo y, por lo tanto, tiene el control total.

Y él mismo constituyó a unos, apóstoles; a otros, profetas; a otros, evangelistas; a otros, pastores y maestros,

Bien, entonces ahora, leamos de **Efesios 4:11 Y él mismo constituyó a unos, apóstoles; a otros, profetas; a otros, evangelistas; a otros, pastores y maestros,**

Ahora, en este próximo versículo veremos para qué son estos cinco dones.

12 1) a fin de perfeccionar a los santos 2) para la obra del ministerio, 3) para la edificación del cuerpo de Cristo, Y miren lo que debe producir 13 hasta que todos lleguemos 1) a la unidad de la fe y 2) del conocimiento del Hijo de Dios, 3) a un varón perfecto, 4) a la medida de la estatura de la plenitud de Cristo; 14 5) para que ya no seamos niños fluctuantes, llevados por doquiera de todo viento de doctrina, por estratagema de hombres que para engañar emplean con astucia las artimañas del error, 15 6) sino que siguiendo la verdad en amor, crezcamos en todo en aquel que es la cabeza, esto es, Cristo, 16 de quien todo el cuerpo, bien concertado y unido entre sí por todas las coyunturas que se ayudan mutuamente, según la actividad propia de cada miembro, recibe su crecimiento para ir edificándose en amor.

No se puede leer **Efesios 4** sin ver la realidad de que Dios ha enviado a la iglesia un verdadero don que está ordenado para traer una "*unidad de la Fe*" (y siempre recuerden y nunca olviden que, *hay una sola Fe y Un Señor* y por lo tanto **la única fe es la revelación de ese único Señor.**)

Entonces, el verdadero ministerio quíntuple está ordenado por Dios para traer esta unidad con respecto a la Revelación de Jesucristo y esto viene a través de traer una comprensión del papel del Hijo de Dios.

Ahora, estos son dones de Dios para la iglesia. Al leer a continuación lo que dice el apóstol Pablo, veremos que hay varias razones por las que Dios da estos dones a la iglesia. Pero antes de seguir leyendo lo que dice el apóstol Pablo acerca de las razones para enviar estos dones a la iglesia, me gustaría leer en el **capítulo 10 de Romanos** lo que dice el apóstol Pablo acerca de estos dones y las razones que declara en **Romanos 10** por las que Dios los envía, dones a la iglesia.

Romanos 10:14 *¿Cómo, pues, invocarán a aquel en el cual no han creído? ¿Y cómo creerán en aquel de quien no han oído? ¿Y cómo oirán sin haber quien les predique? 15 ¿Y cómo predicarán si no fueren enviados? Como está escrito: ¡Cuán hermosos son los pies de los que anuncian la paz, de los que anuncian buenas nuevas! 16 Mas no todos obedecieron al evangelio; pues Isaías dice: Señor, ¿quién ha creído a nuestro anuncio? 17 Así que la fe es por el oír, y el oír, por la palabra de Dios. 18 Pero digo: ¿No han oído? Antes bien, Por toda la tierra ha salido la voz de ellos, Y hasta los fines de la tierra sus palabras.*

Ahora, déjenme explicarles esto y usaré las palabras de Martín Lutero para hacerlo, ya que él fue el quinto Mensajero de las Edades de la Iglesia. y dijo en su Comentario a **Romanos 10**. "*¿Cómo, pues, invocarán a aquel en quien no han creído? (10:14) Aquí el apóstol se encuentra con la arrogancia de todos los que enseñan falsamente y son de mente altiva. ¡Oh, que los falsos profetas (o maestros) solo prestaran atención a estos ¡Palabras! ¿Cómo creerán en Aquel en quien no han oído? ¿Y cómo oirán sin un predicador? (10:14)*

Martín Lutero continúa diciendo: "*Aunque digan que oyen, en vano se jactan, a menos que oigan a los verdaderos predicadores; porque oír a los falsos profetas significa tanto como no oír. Oyen y no oyen; tienen oídos, pero no oyen, ni predicán (la Palabra de Dios). Esta es una declaración chocante contra todos los oyentes vanidosos y estudiantes de la Biblia. *¿Cómo predicarán, si no son enviados? (10:15)**

Esto está dirigido contra los maestros engréidos y los instructores arrogantes. Estas cuatro declaraciones (10, 14-15) se suceden de tal manera

que una conduce a la otra, pero de manera que la última forma el fundamento sobre el cual descansan las demás. Por lo tanto,

1) ***Es imposible que prediquen los que no son enviados.*** En otras palabras, lo que Martín Lutero nos está diciendo es que, si Dios no envió el don, entonces el don no es de Dios y no solo eso, sino que lo que la persona está enseñando tampoco es de Dios, es de ellos mismos.

2) ***Es imposible que oigan los que no tienen predicador.*** En esta segunda declaración, Martín Lutero deja en claro que Pablo está enseñando que, sin un predicador, aquellos que piensan que están escuchando a Dios, en realidad no están escuchando nada de Dios.

3) ***Es imposible que crean los que no oyen.*** Y si no escuchan a alguien que Dios envía, entonces es mejor que ni siquiera escuchen, ¿de qué les serviría escuchar lo que Dios no ha enviado?

4) ***Es imposible que invoquen a Aquel a quien no creen.*** Y como a quien están escuchando no es un enviado de Dios, entonces la persona a la que se les está señalando tampoco es el Dios verdadero, y, por lo tanto, si se les está señalando a un Dios falso, sería mejor que no se le haya señalado a nadie en absoluto.

Y luego añade Lutero: *A esto añade uno último, a saber:*

5) ***Es imposible que se salven los que no invocan el nombre del Señor.***

Entonces Lutero añade: ***“Por consiguiente: la raíz misma y el origen de la salvación estriba en el hecho de que Dios envíe a alguien. Si Dios no envía, falsa es la predicación de los que predicán, y tal predicar es como si no se predicara. Y a decir verdad: mejor sería no predicar en esas condiciones. También es falso el oír de quienes oyen, y mejor sería no oír. Falso es, además, el creer de los que creen a aquéllos, y mejor sería no creer. Falsamente invocan los que así invocan, y mejor sería no invocar. Pues tales predicadores no predicán, tales oyentes no oyen, tales creyentes no creen; los que así invocan a Dios, no lo invocan, y los que habrían de ser salvados, son condenados”.***

*“Así leemos en **Proverbios 1:28** “Entonces me invocarán, y no responderé; de madrugada me buscarán, y no me hallarán; porque aborrecieron la ciencia, y no escogieron el temor de Jehová.”... Entonces sólo pueden predicar con certeza los que proclaman el Evangelio sin error. **¡Cuán hermosos son los pies de los que anuncian el Evangelio de la paz! (10,15).** Con esta cita el Apóstol muestra que sólo pueden predicar los **que son enviados por Dios**, no pueden predicar la Palabra Divina y ser mensajeros de Dios quienes Él no ha enviado y **a quienes Él no ha confiado Su Palabra.** Entonces con estas mismas*

palabras el Apóstol señala la naturaleza de la Paz Espiritual y sus **dones**. Estas bendiciones se escuchan sólo en la Palabra Divina y se aprehenden sólo por la Fe. No pueden presentarse en forma visible..."

Ahora, la palabra "**Hermosos**" significan pureza, y me gustaría agregar que, de acuerdo con la concordancia de Strong, significa **pertenecer a la hora o estación correcta (oportuno) mediante la implementación para estar floreciente.**)

Por lo tanto, los verdaderos Quíntuples tienen **3** motivos que vindican que son un verdadero don enviado por Dios.

1) **Deben ser enviados por Dios y si Dios los envía, Dios los respaldará.** Por lo tanto, todos los verdaderos ministerios de Dios serán vindicados por Dios de alguna forma o manera, y lo desarrollaremos más adelante en este estudio.

2) Si Dios los envía con un mensaje, entonces **no agregarán sus propios pensamientos acerca del Mensaje de Dios,** sino que estarán obligados a decir solo lo que Dios les ha dicho que digan a través de Su Palabra. **Predicarán una palabra pura** limitada únicamente a la Palabra de Dios y lo que Dios ha dicho en Su Palabra.

3) **Son enviados con un propósito** y la vindicación de que Dios los envió será en los frutos de su ministerio.

Del libro del Hermano Branham titulado **Las Siete Edades de la Iglesia Capítulo 4 - La Edad de la Iglesia de Esmirna P: 140** El Hermano Branham dijo: "**En cada edad tenemos exactamente la misma norma. Por eso es que la luz viene a través de algún mensajero dado por Dios en un cierto lugar, y luego de aquel mensajero la luz se difunde por medio del ministerio de otros que han sido fielmente instruidos. Pero, desde luego, todos aquellos que salen no siempre comprenden cuán necesario es decir SOLAMENTE lo que el mensajero ha dicho.** Recuerde: **Pablo advirtió a la gente que dijera solamente lo que él dijo: ¿Acaso ha salido de vosotros la palabra de Dios, o sólo a vosotros ha llegado? Si alguno se cree profeta, o espiritual, reconozca que lo que os escribo son mandamientos del Señor. I Corintios 14:36 y 37 Le agregan aquí o le quitan allá, y dentro de poco tiempo el Mensaje ya no es puro y el avivamiento se muere.** Cuánto cuidado debemos tener de oír **una Voz,** porque **el Espíritu solamente tiene UNA Voz, la cual es la Voz de Dios.** **Pablo les advirtió que dijeran lo que él dijo, como también lo hizo Pedro. Él les advirtió que ni AUN EL (PABLO) podía cambiar una sola palabra de lo que había dado por revelación. Oh, ¡cuán importante es oír la Voz de Dios por medio de Sus mensajeros, y luego decir lo que les ha sido dado a ellos para decir a las iglesias!**

Oremos.

Traducido Por:
Hno. Mario Nina
Junio, 2023
Santa Cruz de la Sierra, Bolivia